

藤岡 ふじおか 元気 げんきびと 人

元気で幸せな社会を目指して

中 学生の「税についての作文」は、税金を題材とした作文を書くことで、税に対する正しい理解を深めることを趣旨としています。古田さんは「ぐんま緑の県民税」を活用した環境保全をテーマに作文を書き、群馬県知事賞を受賞し、全国の作文最終審査会を経て優秀作品として入選しました。「まさか選ばれるとは思っていなかったのでも驚きました」と受賞した時の気持ちを教えてくれました。

古田さんが税金に興味を持ったのは、普段学校で使っている教科書に税金が使われていると気付いたことが始まりでした。その後、ハツ場ダムなどの建造物を造る際にも税金が使われていることを知り、どこに税金が使われているのかを知りたくなったとのこと。また、「私の作文を読むことで、税金について詳しく知らない人に、その使い道などを知る機会にしてほしい」と話します。

「みんなが元気で幸せに暮らせる社会になるように税金を使ってほしい。そのためにも一人一人が税金について学んでいく必要があります。私も引き続き深く学んでいきたいです」と強く語ってくれました。



鬼石中学校 3年

ふるた りな
古田 莉奈さん(浄法寺)

Profile

2006年藤岡市生まれ。令和3年度中学生の「税についての作文」で群馬県知事賞を受賞し、全国規模の作文最終審査会で優秀作品として入選。

桜山の麓、三波川にあるミカン園では、今年もミカン狩りがオープンしました。ここで採れるミカンは、甘みと酸味のバランスが取れた昔ながらの懐かしい味が特徴です。

これから冬桜や紅葉の見頃を迎える桜山公園の散策とともに、ミカン狩りを満喫してみたいはいかがでしょうか。

開園時期 12月初旬までの午前10時～午後4時

料金 500円(食べ放題+1袋持ち帰り)

問い合わせ 桜山観光みかん組合 (☎522826)

